

Bripka Miftahu Rohman Tingkatkan Keamanan Desa Lembursawah Melalui DDS Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

May 3, 2024 - 11:42



Bripka Miftahu Rohman Tingkatkan Keamanan Desa Lembursawah Melalui DDS Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Bripka Miftahu Rohman, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Puncak Kandang, pada hari Jumat, 3 Mei 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini diarahkan untuk memperkuat kerja sama dan komunikasi antara

warga dengan pihak keamanan dalam rangka menjaga kondusivitas di area tersebut.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, mengungkapkan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari usaha kami untuk mendekatkan aparat keamanan dengan masyarakat, sehingga tercipta sinergi yang baik antara polisi, pemdes, tokoh agama, dan tokoh masyarakat dalam menjaga keamanan."

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Miftahu Rohman menyampaikan beberapa poin penting kepada warga, termasuk:

1. Pengajakan kolaborasi antara warga, pihak keamanan, pemdes, dan tokoh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan.
2. Peningkatan aktivitas Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mengantisipasi gangguan keamanan di lingkungan, termasuk komunikasi yang efektif antara pos ronda.
3. Pemantauan terhadap anak-anak remaja, dengan mengimbau orang tua untuk memastikan anak mereka berada di rumah pukul 21.00 WIB guna mencegah keterlibatan dalam kejahatan atau menjadi korban.
4. Ajakan kepada warga untuk melaporkan segala kejadian yang mencurigakan kepada Ketua RT, pemdes, Bhabinkamtibmas, dan Babinsa setempat.

"Melalui DDS ini, kami bertujuan untuk memberikan edukasi serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam upaya pelestarian keamanan dan ketertiban masyarakat," tambah IPTU Endang Slamet.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan mendapat respons positif dari warga, yang merasa lebih aman dan terinformasi dengan keberadaan dan upaya polisi di wilayah mereka. Kapolsek Lengkong berharap kegiatan serupa akan terus berlanjut, memperkuat tali komunikasi antara masyarakat dengan pihak keamanan, dan menciptakan lingkungan yang kondusif di Kecamatan Pabuaran.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-token-text-secondary border-token-border-light right-1/2 bg-token-main-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-token-text-primary"></svg></button>
```